令和元年度

第8号 R1/9/24 I

CSディレクター

3

ナシの います

りのあっちこっち見聞録

地元特

産

品を応 て道路沿 峰浜ナシの

7

11

ま

す

١,١

掲

を通るドライバーただ、峰浜小学校

のの

み国

沿

なさ 道

は

な

で

4本作って道路 今年も峰浜ナ

 \mathcal{O}

ぼ

り

9 月 8 日 (日)

校 (10周 元気みこし」 ま エ で 上 昇現 で 森日気 が 行われ、 小差温学しが が台 デラ 3 3 3 の で開 ま



5

きました。

ľ

で

ども

いめ

たけば、

れ

な

1

浜

地

区と茂

浦

地 地区を担

を

う

全校児

約気

童

と元





3 生の ひまわりプロ

作業に3年生が地区のヒマワル 夏の に3年生がお手伝いのヒマワリ畑。そのの風物詩となってい その いにいっている水沢

を乾燥させて、 てきました。 乾燥させて、だれにプいただいてきたヒマワ ようか思案中と ij ゼ \mathcal{O} 種

0)

フ

エ



が

開

年生の稲刈体験 日に田 J A グラウ 植えした稲 青年 部 1 3 を

9 月 1 9 日

IΙχ

取

る子どもたちは

頼もし

いに沸かせまし

地域に元気を還

7

L 5

まし 月 3 0



われるそうです お招 ふるさと き米ドし近

声道段担

客様かに

な

ってきて、

/きな歓

 \mathcal{O} 々

が送ら

れて 5

1

ました。

などにもなる。日本の一般、JRの一般、JR

の会や関す

して を

天日

0)

後

7 ア

 \mathcal{O}

タハ

タ

ガス広場

は

ŧ

は

 \mathcal{O}

宝

八峰中祭

年

間でも

0

とも八

峰中学生が燃える八

峰

中

ただきまし

は子ども

たち

ŧ らからせ

> されまし が

9

月

1

日

日

開

催

どで完全燃焼し 楽部演奏会、 ヤ クラスごと クラスパフォー ツに身を包み、 合唱コンクー なんでも 7 オ IJ

ンあり吹

大

な

語

弁

奏 論

吹奏楽部、 石川フェスティバ ル に出

演

バ 石 ル 石ル 川 川 若者が多く、 駒踊 地区 プ 9 確の T e a 踊 域 ŋ m 土芸能 等も ガの 活 ン バ 性 盛 ル化ん 0) ベ グな石



花を添えました。 一有志のダンスによるパフォ 大勢の人が集い、 吹奏楽部が出 ステイ され 石 ました。 Ш バルに、 フ エ ス 中学] マン スも会場

産品 の 取

ス園士取に市ケッキ材向で 園、観光れたしまれたしまれた。 八峰中 ット、 光、まし 町町学 会浜た。 内内の特 豆 製 の白シ石 産 ボ樹福 を売 田



毎年のことですが 迎 サ ええ入 れてくれる会社 生徒 .感 謝

%コミスクは「コミュニティ・スクール」の略です。ブログは『あきた白神からのCSレター2』 https://blog. goo. ne. jp/gakkou772816 b